

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus, atas berkat-Nya yang senantiasa diberikan kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Skripsi berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Kimia Siswa Yang Dibelajarkan Melalui Model Pembelajaran Kooperatif *Team Assisted Individualization* (TAI) Dan *Creative Problem Solving* (CPS) Dengan Bantuan Lembar Kerja Siswa (LKS) Pada Materi Termokimia”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si sebagai dosen pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal pembuatan judul skripsi sampai dengan selesainya skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Eddyanto Phd selaku dosen pembimbing Akademik selama menjalani perkuliahan di UNIMED yang telah membantu penulis untuk menjalani perkuliahan selama keberlangsungan perkuliahan penulis. Ucapan terimakasih kepada Ibu Ratna Sari Dewi, S.Si, M.Si, Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si dan Bapak Dr. Mahmud, M.Sc selaku dosen penguji yang telah memberikan nasihat, saran dan komentar serta perbaikan untuk melengkapi skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga kepada Bapak Agus Kembaren, S.Si, M.Si selaku Ketua Jurusan Kimia dan juga Bapak Asrin Lubis selaku Dekan FMIPA UNIMED dan seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Kimia FMIPA UNIMED. Ucapan terimakasih juga kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, guru kimia kelas XI, Staf Tata Usaha serta Siswa/i Kelas XI SMA Negeri 12 Medan yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada kedua orangtuaku tercinta yang sungguh luar biasa, Ayahanda Jarudin Purba dan Ibunda Roma Sintauli Sitio. Terimakasih untuk jerih payah ayah dan ibu, untuk dukungan moril maupun materil selama proses perkuliahan juga dalam proses penyusunan skripsi hingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih untuk kk ku tersayang “ Ka Rotua Purba, dan Juga Ka Rauly Mintun Purba dan untuk adik-adik terkasih “ Dk Ani Safitri Purba, Dk Jhonry Purba dan si Pudan kami Kartyka Purba, terimakasih untuk abang ku Bng Halomoan dan eda Boru Sitanggang juga untuk orang yang ku anggap abangku “Bng Tomy Nahampun” yang telah memberi semangat dan motivasi kepada penulis selama penyelesaian skripsi ini. Juga terimakasih kepada teman-teman satu koordinasi ku di UKMKP UNIMED 2015 “ KOPERLIMAS” (Roubin, Ayu, Dina, Meilinda, Pesta, Trisna, Immabeta, Vine, Berliana, Sabda, Wilson, Mardiana, Ega, dan Samuel), koordinasi setiap Unit Pelayanan khususnya UP yang ku perhatikan (UKMKP UP FT: Berliana, Renita, Frisdo, Monalisa, Melisa, Lixpen dan Rades; UKMKP UP FIP: Ega, Sadari, Lena, Santa, Paramitadan Sartika), dan seluruh AKK UKMKP. Untuk WS UKMKP keluarga Kepompong Family (Bang Hutrong, Ka Amoyong, Bang Ekangkong, Roubong, Betong, Ayong, Pestong, Dinong, Meilindong yang lebih sering dipanggil Pongpong) yang selalu setia memberi semangat, dukungan dan doa dalam pengerjaan skripsi ini. Terimakasih buat PKK tersayang Ka Eriana Situmorang dan juga Ka Debora Siregar, KTB ku “ Cantate Domino” sekaligus Miss Dollar (Vinenda Sirait, Dina Situmeang, Domdom Novida Sitanggang, Fenny Ratna Ratnasari naibaho), adik-adik kelompok kecilku, Shine In Jesus SG (Ayu Purba, Indah Lumbanraja, Maylinda Simanungkalit, Yohana Siagian) dan Filladelfia SG (Jemido, Susi, Romauli, Fitri, Welny), Talita SG (Mega, Hirim, Kartini, Lindang, Penda, Sri, Tionar), RAMATOEL (Maya, Tolopan, Elsa), teman satu pembimbing skripsi (Edison, Sri, Irma, Agustina), teman yang selalu memperhatikanku Marisstella Simarmata, Sobatku terkasih Erita Sinaga. Terimakasih untuk teman tempatku bertanya Bolga (Dina Afrini), Begitu juga dengan teman-teman seperjuangan

Kelas KIMIA Dik A 2011, terimakasih untuk dukungan, semangat dan motivasi dan juga doanya hingga selesainya skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca.

Medan, Januari 2016

Penulis

Rafika Octafia Purba